
SAMEDI 27 FEVRIER 2016 

18H – STADE CAPITANY 

18ème JOURNEE DE CFA (match en retard) 

ENTRAINEUR : Patrice MAUREL 

Arbitres du match : Alexandre SILVESTRE –  Mohamed ACHAARAOUI – Steven CIAMBRA  

Délégués :  Didier JEANJEAN – Richard SARTORI 

 
Entraineur Adjoint : Jérémie MOREAU  
Dirigeants : Max BARTHIE, Thierry CADET 
Kiné : Alexandre SERE 

 
 
  

Merci à nos partenaires 

Renseignements : 05.34.55.11.02 

Futurs partenaires, venez soutenir votre équipe fanion … 

Flash infos :  

Pour la saison 2016/2017, le club de l'US Colomiers Football lance sa section 
féminine. Le club recherche de jeunes joueuses de 
U6 à U13 (de 2004 à 2011). REJOIGNEZ-NOUS !!! 
 
Les U13 de l'US Colomiers Football ont commencé                                                                 
l'action pour l'environnement dans le cadre du PEF                                            
(Programme Educatif Fédéral). Ce projet est mené par                                                                
un éducateur des U13, Adam Olouchy. Dans le cadre                                                                       
de celui-ci, nos jeunes columérins ramassent                                                                     
notamment les déchets sur le complexe Capitany                                                                          
dans le but de préserver l'environnement. Retrouvez                                                                                         
les photos sur le site internet du club ou sur le                                                                       
Facebook « US Colomiers Foot ». 
 
Cette semaine, l'US Colomiers Football a eu le plaisir 
d'accueillir sur ses installations une présélection de 
l'équipe du Maroc (joueurs nés en 1999/2000/2001). 
Les joueurs ont effectué mercredi après-midi des oppositions contre nos U16 et U18. 
 
L’US Colomiers Football a dépassé la barre des 3000 « J’AIME » sur son Facebook 
« US Colomiers Foot ». 
 
Retrouvez cette semaine sur notre site internet l’interview d’un joueur 
professionnel ayant joué à l’US Colomiers Jordan Adéoti, celle d’un joueur des U17 PL 
Matthieu Donati et enfin une interview de 3 joueurs de la catégorie U13. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Groupe de l’US COLOMIERS 
 
 

GORYL Rémi – YOUSSEFI Malick  
 
 

Brice VENTRICE – Nicolas KOLCZYNSKI – Kévin LEONI 
– Thomas BARTHIE – Jérus ABOU 

 
 

Guillaume SARRABAYROUSE – Nicolas DONNE – Frank COROMINAS – 
Mohamed BOUCHAHDA – Léo FICHTEN – Jacques COFFI 

 
 

Kaddour ZALMATE – Dimitri QUENET – Stéphane AKUE 
 
 



Capitany - NEWS N°24 
Le calendrier du 27 février au 30 avril… 

Le classement de CFA (Groupe C)… 

L’interview du président de l’USC…  
Jean-Jacques MARS 

 

1) Quelle est la philosophie du club ainsi que les valeurs qui sont importantes ? 

Je parle de label columérin. Nous nous devons d’avoir un  

rôle éducatif et un rôle d’éducateur dans notre comportement  

au niveau footballistique mais je tiens vraiment à ce qu’il y  

ait une bonne attitude autour du terrain et c’est aussi lié aux  

parents. On se doit d’être un club formateur et l’équipe fanion  

doit être le reflet de la jeunesse, de nos valeurs transmises et de 

 la réalité de ce que j’essaie de mettre en place avec l’ensemble  

de mes collaborateurs c’est-à-dire un club formateur qui est très  

ambitieux et qui ne fait aucun complexe face à tous les clubs de 

 France. Les résultats à l’heure actuelle confirment que nous  

sommes sur la bonne voie mais, comme je l’ai déjà dit, j’aimerais 

 qu’on s’améliore dans l’attitude et le comportement autour des  

terrains. 

 

2) Quel bilan sportif tires-tu de la première partie de  

saison de la CFA ? 

L’équipe fanion a fait un très bon démarrage étant donné que nous avons eu une intersaison 

très compliquée. En match amical, nous avions gagné face à Bergerac 2 à 0 ce qui était 

pour moi un résultat encourageant pour la suite. Nous avons donc fait un début de saison 

très intéressant bien au dessus du niveau à mon sens. Le groupe était jeune et n’était pas 

encore assez solide et donc nous avons subi quelques défaites. Aujourd’hui, nous sommes 

à notre place (5ème) mais je dirais même qu’on mériterait d’avoir 5 points de plus pour être 

un peu plus dans le haut du classement.   

 

3) L’US Colomiers est aussi un club formateur à travers ses équipes de  

jeunes. Quel est le bilan de la formation et de la préformation ? 

Je suis très fier de ces U19 Nationaux étant donné que ce championnat est très 

difficile. Nous avons une équipe de U19 avec une très belle qualité et du  

caractère. […] Je pense que les U17 HL vont réussir le pari de monter 

en U17 Nationaux. Pour moi, c’est le point le plus important de la 

 saison et il s’agit de l’objectif principal de l’US Colomiers 

 cette saison. C’est vraiment une catégorie charnière. […] 

 

Retrouvez l’intégralité de l’interview sur notre site 

                                      Internet   

 


